



05.12.2013 Beginn um 20:00 Uhr

Rückblick

Weihnachtsfeier. Mit ca 30 Gästen eine gelungene Veranstaltung

Jubiläumstörn Karibik

Dieter Schnackenberg berichtet ausführlich von seinem Törn im Mittelmeer

Die Heide-Witzka wurde von einer „Delegation“ einiger Segelkameraden von den Kanaren verabschiedet.

Wir schauen auf ein so weit gelungenes Event zurück. Dass wir daheimgebliebenen Mitglieder daran so zeitnah teilnehmen können, haben wir unserem Webmaster Karlo zu verdanken. Mit einem kräftigen Applaus bestätigen die Mitglieder den Dank.

Die Heide-Witzka wird 2014 erst nach Beginn der Segelsaison in die Ostsee zurückkehren. Jens Weidling bietet seine Nadir als Ersatzschiff an, benötigt jedoch Unterstützung aus dem Mitgliederkreis zur Pflege des Schiffes.

Die Frage, ob die Heide-Witzka auch 2014 im Mittelmeer verbleiben sollte, wurde ohne Beschlussfassung kurz angesprochen.

Jugendarbeit

Andreas Jung berichtet von dem notwendigen zeitlichen Einsatz für die Jugendarbeit, den er nicht allein leisten kann. Aus Zeitgründen mussten daher die Segelkurse ausfallen. Er regt für die Planung der zukünftigen Entwicklung der Jugendarbeit folgende Fragestellungen an:

- Was wollen wir mit der Jugendarbeit erreichen?
- Wie wollen wir das erreichen?
- Wer soll / kann das leisten?

In der folgenden Diskussion wird geäußert, dass wir über die Kinder an die Eltern als Interessierte gelangen. Die Kinder selbst werden ihre eigenen Wege gehen – und vielleicht mal in späterem Alter zu uns zurückkehren. Weiteres Programm zum Erhalt der Mitgliederzahl sind die Ausbildungskurse. Ein weiterer Grund für die Jugendarbeit ist das Image des Vereins in der Stadt Buchholz.

In jedem Fall werden für die nächste Saison neue Mitstreiter gesucht. Dazu sind Jens Weidling oder Andreas Jung anzusprechen.

Ende der Sitzung um 22:50 Uhr

Für das Protokoll:

Claus Krüger